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ATA DA 2ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CEPT | ANO 2022 

Aos sete dias do mês de abril de dois mil e vinte e dois, às nove horas e trinta e nove 1 

minutos, após constatar haver quórum o Presidente Sérgio Roberto Gomide Filho deu 2 

início à segunda reunião extraordinária do Conselho de Educação Profissional e 3 

Tecnológica (CEPT) do ano de 2022, realizada por meio de videoconferência em 4 

consonância com as medidas adotadas para proteção e enfrentamento da pandemia do 5 

novo coronavírus (COVID-19). Participaram da reunião o Diretor Adjunto da Educação 6 

Profissional e Tecnológica, Ezequiel de Souza Costa Júnior, e os conselheiros Ailton 7 

Vitor Guimarães, Ana Clara Amaral Costa, Ângela Vieira Campos, Aniel da Costa Lima, 8 

Anselmo Paulo Pires, Antônio Guimarães Campos, Carlos Eduardo Oliveira Andrade, 9 

Christiano Otávio de Rezende Sena, Delma Pereira Caixeta, Edson Marchetti da Silva, 10 

Emerson Guilherme Alves Estevam, Evandro Tolentino, Jeannette de Magalhães 11 

Moreira Lopes, João Vítor Côrtes, José Elias de Oliveira, Leandro Braga de Andrade, 12 

Mabel Rocha Couto, Mayra Cristina Porto Santos, Nestor Dias de Oliveira Volpini, Pedro 13 

Henrique Alves de Abreu Campos, Raphael Franzoni Barbosa e Romerito Valeriano da 14 

Silva. O Presidente submeteu a seguinte pauta à votação, que foi aprovada por 11 15 

(onze) votos favoráveis e 01 (uma) abstenção: Item 1 – Posse da docente eleita como 16 

representante suplente da área de Linguagens, Códigos e suas Tecnologias; Item 2 – 17 

Aprovação do cronograma de realização das reuniões ordinárias do CEPT no ano 2022; 18 

Item 3 – Apreciação de proposta de regulamento institucional para normatizar, aprovar, 19 

tramitar, coordenar, executar, acompanhar e avaliar os Projetos de Ensino, no âmbito 20 

da Educação Profissional Técnica de Nível Médio; Item 4 – Orientações acerca de 21 

atividades a serem desenvolvidas nos sábados letivos e Item 5 – Informes do Presidente 22 

e dos Conselheiros. Item 1 – Posse da docente eleita como representante suplente 23 

da área de Linguagens, Códigos e suas Tecnologias: O Presidente Sérgio Roberto 24 

Gomide Filho procedeu à leitura do Termo que conferiu posse à professora Ângela 25 

Vieira Campos como conselheira suplente, representante da área de linguagens, 26 

códigos e suas tecnologias, no Conselho de Educação Profissional e Tecnológica, com 27 

mandato até 31 de janeiro de 2024. Item 2 – Aprovação do cronograma de realização 28 

de reuniões ordinárias do CEPT no ano 2022: O Presidente apresentou a proposta 29 
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de cronograma para realização das reuniões ordinárias do Conselho de Educação 30 

Profissional e Tecnológica (CEPT) e, não havendo qualquer manifestação contrária do 31 

Pleno, foi aprovado (Anexo I). Item 3 – Apreciação de proposta de regulamento 32 

institucional para normatizar, aprovar, tramitar, coordenar, executar, acompanhar 33 

e avaliar os Projetos de Ensino, no âmbito da Educação Profissional Técnica de 34 

Nível Médio: A conselheira Mabel Rocha Couto solicitou permissão para participação 35 

do professor Leonardo Gabriel Diniz, membro da Comissão constituída pela Portaria nº 36 

66/2021 - DEPT, responsável pela elaboração da proposta de regulamento institucional 37 

para normatizar, aprovar, tramitar, coordenar, executar, acompanhar e avaliar os 38 

Projetos de Ensino, no âmbito da EPTNM do CEFET-MG. O Presidente submeteu o 39 

pedido ao Pleno e não havendo qualquer manifestação contrária, o professor Leonardo 40 

Gabriel Diniz foi autorizado a participar da apresentação da proposta, juntamente com 41 

os conselheiros Mabel Rocha Couto e Leandro Braga de Andrade, também membros 42 

da referida Comissão. Concluída a apresentação da proposta e após ampla discussão 43 

no Pleno, o Presidente submeteu à votação o Regulamento institucional para 44 

normatizar, aprovar, tramitar, coordenar, executar, acompanhar e avaliar os Projetos de 45 

Ensino, no âmbito da Educação Profissional Técnica de Nível Médio (Anexo II), e esse 46 

foi aprovado por unanimidade, condicionado à realização de ajustes pontuais para 47 

redação do documento final a ser publicado e divulgado à comunidade acadêmica. Item 48 

4 – Orientações acerca de atividades a serem desenvolvidas nos sábados letivos: 49 

O Presidente afirmou que, especialmente este ano em que acontece a retomada das 50 

atividades pedagógicas presenciais, após um período de complexa excepcionalidade 51 

nos anos 2020 e 2021 causada pela situação de pandemia, e que o calendário escolar 52 

aprovado para os cursos da EPTNM estabelece um grande número de sábados como 53 

dias letivos, é de suma importância os trabalhos da Diretoria de Educação Profissional 54 

e Tecnológica (DEPT) e das Coordenações de Assuntos Acadêmicos para a 55 

regulamentação e efetivo acompanhamento das atividades a serem realizadas nos 56 

sábados letivos. O Presidente ainda esclareceu que a gestão acadêmica dos horários é 57 

de competência das Diretorias de Câmpus e, por isso, a DEPT solicitará aos Diretores 58 

o envio do cronograma das atividades previstas para os sábados letivos em cada 59 

câmpus, para os cursos da EPTNM, nas formas integrada, concomitância externa e 60 

subsequente e recomendará que a elaboração dessa programação considere a 61 

responsabilidade das atividades de forma alternada entre a Diretoria, Departamentos e 62 

Coordenações de Cursos. A conselheira Mabel Rocha Couto informou que o curso 63 

técnico em Hospedagem, ofertado nas formas concomitância externa e subsequente no 64 

Câmpus Nova Suíça possui uma particularidade que deve ser observada na elaboração 65 

dos calendários escolares. Trata-se da disciplina denominada Projeto Integrador, 66 

incluída no Projeto Pedagógico quando houve a reestruturação do referido curso, 67 
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aprovada no ano 2016, cujas atividades pedagógicas são realizadas exclusivamente 68 

aos sábados. No entanto, a conselheira Mabel Rocha Couto afirmou que, apesar de 69 

haver alertado a Câmara de Calendários, essa informação não foi incluída na proposta 70 

de calendário escolar do ano letivo 2022 encaminhada às Diretorias de Câmpus. Desse 71 

modo, quando se propõe a equivalência dos sábados letivos a algum dia da semana, o 72 

cumprimento da carga horária do curso técnico em Hospedagem é prejudicado. Diante 73 

do exposto, o Presidente orientou que a conselheira Mabel Rocha Couto, que 74 

atualmente também exerce a função de Coordenadora do Curso Técnico em 75 

Hospedagem, leve essa situação ao conhecimento da Diretoria do Câmpus Nova Suíça, 76 

por meio do envio de memorando eletrônico com cópia para a Diretoria de Educação 77 

Profissional e Tecnológica, para providências a fim de evitar quaisquer futuros 78 

transtornos. Em seguida, a conselheira Jeannette de Magalhães Moreira Lopes 79 

externou sua preocupação com relação à sobrecarga que as atividades aos sábados 80 

podem causar aos alunos matriculados nos cursos ofertados nas formas concomitância 81 

externa e subsequente. Isso porque, geralmente, esses alunos já se encontram 82 

inseridos no mercado de trabalho e, portanto, devem conciliar seus estudos com o 83 

trabalho, muitas vezes com jornada a ser cumprida até nos sábados. O Presidente 84 

informou que, no memorando eletrônico que enviará aos Diretores de Câmpus, incluirá 85 

a recomendação para que observem a importância de definir ações específicas para os 86 

cursos ofertados nas formas concomitância externa e subsequente e que estimulem as 87 

práticas pedagógicas complementares, com o intuito de diversificar as atividades 88 

acadêmicas de laboratório e de sala de aula. Item 5 – Informes do Presidente e dos 89 

Conselheiros: O Presidente informou que, atendendo à sugestão de alguns 90 

conselheiros, o horário de início das próximas reuniões deste Conselho passará a ser 91 

nove horas. Às doze horas e quarenta e seis minutos, o Presidente agradeceu a 92 

participação de todos conselheiros e encerrou a reunião. Eu, Daniela Henriques Ferreira 93 

de Castro Souza, Assistente em Administração, lavrei a presente ata que, após sua 94 

leitura e aprovação, foi assinada por todos os conselheiros presentes. Belo Horizonte, 95 

07 de abril de 2022. 96 

 


